
 

 車座談議の概要（沼津市商工会） 

 

１ 日  時  平成 25 年９月２日（月） 19：00 ～ 21：00 

２ 場  所  沼津市商工会２階会議室 

３ 出 席 者  沼津市商工会 原・浮島地区グランドデザイン策定員等 16 名 

沼津土木事務所 都市計画課・工事第１課 

４ いただいた主なご意見 

・沼川新放水路は地域で一番大きな問題。他の事業と並行してやってほしい。 

・沼川の桜が成長し、管理が大変になってきている。地元が県にお願いして植樹させてもらった

が、枝切りや消毒を県で行ってもらうことはできないか。 

・道路は原駅から真っ直ぐになるよう整備してほしい。原駅に海側からもアクセスできるよう改

善してほしい。 

・白隠禅師や帯笑園など文化的、観光的価値のある施設を活用していきたい。原駅周辺の整備に

合わせて店舗も江戸時代風にするなど、白隠禅師を絡めた観光客の誘致を検討していきたい。

観光地としての原宿をグランドデザインに位置付けたい。 

・貨物駅整備をきっかけにして、一気に原地区の整備を進めたい。夢をもって絵を描き、市民に

示していきたい。 

・グランドデザインでは、道の駅を大きなテーマに掲げている。設置に向けて国や県、市にも働

きかけていきたい。 

・お寺など由緒ある施設を活用して、小さな寺町を目指してはどうか。スマートＩＣの設置で、

宣伝方法によっては外から人を呼び込める。 

・大雨が降ると陸の孤島になってしまう地域では、根方街道と旧東海道を結ぶ道路のどれか１本

でも嵩上げして、通れるようにしてほしい。 

 

● 車座談議実施状況 
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